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巻頭
特集 2021-2022年度の地区運営のメインテーマは「ダイバーシティ（多様性）理解」です。ロータリ

アンが多様性、公平さ、開放性を最優先に活動をしていくうえで視野を広めるための新たな試み
として始まった、杉川聡ガバナーと各界の“行動人”の対談。第10回は、庄原ロータリークラブの
中間幸子さんにお話を伺いました。

働き方や経営に性差は関係ないことを体現。
先入観を取りはらうことから始まるダイバーシティ

ダイバーシティ理解を深めよう！
～ガバナーとめぐる“多様性”その10

夫をがんで亡くした体験から、 
会長就任時に庄原でがんフォーラムを開催

杉川　中間さんがロータリークラブに入会したきっかけを
お聞かせください。
中間　先輩や友人に勧められ、2010年２月に庄原ロータ
リークラブに入会しました。ちょうど甲奴郡が庄原市と合
併した時です。社長就任１年目で経営者の友人が周囲にい
なかったので入会することにしました。ただ、当時はライ
オンズクラブの存在は知っていましたが、ロータリークラ
ブのことはよく知りませんでした。
杉川　庄原ロータリークラブ入会時に女性会員は何人でし
たか？
中間　女性会員はすでに３人いました。
杉川　ロータリークラブに対する先入観や固定概念がない
状態で入会されて、実際どうでしたか？
中間　地域に根ざした奉仕活動ができて有意義でしたし、
経営者同士の親睦が深まるのも楽しかったですね。
杉川　中間さんは、庄原ロータリークラブの会長も経験さ
れていますが、印象的だった出来事、取り組みなどがあり
ますか？
中間　1989（平成元）年に夫を末期がんで亡くした体験を、
2017（平成29）年にグループ12のインターシティ・ミーティ
ングとして開催されたがん撲滅フォーラムで「がんは私の
人生を変えた」というテーマで発表したことです。この
フォーラムをもとに、庄原ロータリークラブ会長に就任し
たのを機に「がん検診受診率30％→50％へ」を掲げ市民
フォーラムを開催しました。幅広く市民に参加してもらう
ため、会員１人が10人ずつ声掛けをしていこうと地道に準
備を進めた結果、最終的に250人を超える市民の皆さんが

集まり、がんに対する関心の高さを実感しました。また、
市民団体主催の「がん撲滅フォーラム」開催は初めての事
でしたが、市民の皆さんの関心は非常に高いと思いました。
杉川　２人に１人はがんになる可能性があり、早期発見で
90％回復すると言われます。検診を怠らず、健康管理に細
心の注意を払うのは経営者の義務ですね。
中間　私自身も腹膜炎で中学を１年留年したり、子宮外妊
娠で生死をさまよったりと病気を経験し、医療機関をはじ
め多くの人に助けられてきたので、親から「社会のため、
人のためになる人間になれ」と教えられてきました。

事務員として入社。二代目の急逝後、 
還暦前に社長に就任

杉川　協和製作所は設立50年近い会社ですが、中間さんが
代表になった経緯をお聞かせいただけますか。
中間　1990（平成２）年、41歳のときにハローワークの紹
介で事務員として入社しました。それまでは夫が兄弟で営
んでいた材木業の経理をしていましたが、1989年に夫をが
んで亡くし、家業を継いだ義弟も山の事故で亡くなったた

 中
間

幸
子 さん

有限会社協和製作所代表取締役。上下町生まれ。2010年庄原ロータリークラブ入会。2017～2018年度庄原ロー
タリークラブ25代会長、2020～2021年度S.A.A.。

事業所紹介 有限会社協和製作所
1993（昭和42）年２月設立。三和シヤッター工業株式会社の協力会社として、主に病院の引き戸や防火ドアなど、
建築物のスチールドアを製造。「よい製品を、より早く、より安く」をモットーに地域に貢献できる製品づくりを
行う。庄原市に本社、安来市に安来工場を置く。
広島県庄原市板橋町103-6　TEL：0824-72-3323

GOVERNORGOVERNOR’’S MONTHLY LETTERS MONTHLY LETTER2



め廃業となり、高校生の娘と生活していくため仕事に就く
必要がありました。
　入社から２週間後に現場の工程を任されたのですが、要
領が分からず戸惑っていると、先代から容赦なく叱られま
した。今ならパワハラになるようなきつい叱責でも当時は
言い返すことができず、入社後３年間はそんな状態が続き
辛かったですね。できない自分が悔しくて涙が出ましたが、
娘に心配をかけたくなかったので泣いたそぶりは見せず、
娘が高校を卒業するまでは辛抱しようと決めていました。
でも、耐え切れずハローワークに「やめたい、つらい」と
言いに行ったことがあります。すると、担当の女性が「今
いるところで辛抱するんよ」と懸命に励ましてくれました。
その励ましがなければ、会社を辞めていたでしょう。今で
も従業員には「今いるところで頑張ろう。自分に負けては
いけない」と自分がかけてもらった言葉を伝えています。
杉川　大変なご苦労があったのですね。
中間　入社して５年目、45歳のときに課長に任命されまし
た。当時、ヘルニアで入院し２週間自宅療養したことがあ
りましたが、あれほど厳しかった先代から「早く会社に戻っ
てくれ」と懇願され、三和シヤッターの担当課長からも「会
社に戻ってもらわないと困る」と要請されました。お２人
に「中間さんは会社の助け神じゃ」とまで言っていただい
たことは、今でも忘れられません。
　1998（平成10）年に、創業者である先代の長男が二代目
として事業を承継。その際私は取締役部長に昇格しました。
二代目は「協和製作所を日本一の認定工場にする」という
夢を掲げ、邁進していました。現在、当社がスチールドア
に特化した三和シヤッター認定工場の地位を確立できたの
は、二代目がドアの試作を重ね、三和シヤッターへの開発
協力を続けた結果です。
　二代目とは、会社の経営や将来について話をしてきまし
た。今思えば、先代から叱られるのはいつも二代目と私。
経営を担う人材として先代が教育してくれていたのだ、と
感謝しています。
杉川　きっと、めぐりあわせなのでしょうね。
中間　でも、これからというときに二代目がくも膜下出血
で急逝したのです。すぐに取締役会が開かれ、役員から「中
間さんしかいない」と推され、入社19年目の2008（平成
20）年、59歳のときに社長に就任しました。
　ただ、私自身は還暦前に退職するつもりでした。退職後
は看護師をしている娘に代わり、孫たちの面倒をみるため
新居も準備していました。夫亡き後、二人三脚で頑張って
きた娘には苦労のかけどおしでしたから、退職後は娘をサ
ポートしたかったのです。しかし、そんな人生設計も白紙
になり、娘には社長就任が決まった際に「今日はお母さん
の葬式だと思って」と告げました。
　社長就任時、会社には４億の借金がありました。リーマ
ンショック直後で、受注が半分以下になっていたのです。
40人いた従業員を削減せざるを得ず、辞めてもらうのが辛

くて眠れない日々が続きました。その経験から、従業員一
人ひとりを大切にして解雇しない会社にすると心に決めま
した。
　４億の借金は、銀行の協力もあり社長就任後６年で完済
することが出来ました。５年の約束で社長になりましたが、
2022年11月で14年になります。
杉川　立ち止まっている時間もない波乱万丈な道のりですね。
中間　振り返ると、頼りにしていた人が次々と亡くなって
しまい、自分で考え、決断し、行動していくしかありませ
んでした。

女性が活躍することだけがダイバーシティ 
というわけではない！

中間　職場や経営に女性を受け入れることが多様性とは、
私は思いません。仕事をするうえで性別は関係ないと思っ
ていますし、自分が女性であることを意識したこともあり
ません。
杉川　おっしゃるとおりで、男性女性という性別ではなく、
その人の対応力、能力、適性で人を見るべきだと思います。
今までは活躍したい女性を排除してきた傾向が強かったで
すが、今はそうした兆候も薄れつつあります。
　実際、私の会社でも1800人の従業員のうち女性が６割を
占め、役員の１割が女性です。全世界のロータリークラブ
会員の20％が女性会員です。ただ、日本の女性会員はま
だ６％しかいません。全国のガバナー 34名は全員が男性
ですし、当地区のガバナー補佐12人のうち女性は２名、女
性会長も76名中５名と少ないです。女性がもっと活躍で
きるようしていかなければ。
中間　庄原ロータリークラブは、現在会員31名のうち女性
会員が５名（うち１名は高齢のため休会）です。家業で材
木業をしていた時は商工会の婦人部で部長を務めたことも
ありますが、女性だけが集まる部会は好きではありません。
杉川　性部会というくくりは窮屈でしかなく、今や逆差別
にもなりかねない。女性部会に対し、男性部会はありませ
んからね。今後は要らなくなるでしょう。
　ダイバーシティで重要なのは、男だから、女だからといっ
た先入観をまず取り払うことにあります。中間さんは、ま
さにその実践者です。今日は貴重な体験をお聞かせいただ
き、ありがとうございました。
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　この17年間にわたる事業によって、ボリビア全土の約
1500人の水頭症患者の命が救われ、補助金総額も約40万ド
ルと大きな額となりました。
　この紙面をお借りして、ロータリー財団に寄付をしてい
ただきました2710地区の全ロータリアンの方々にお礼を申
し上げます。

　昨年10月、韓国慶州にてシェカール・メータRI会長主
催の会議がZoomで開催されました。その会議において、
2710地区が行ったボリビア水頭症治療プロジェクトの発表
をさせていただきましたので報告申し上げます。
　この事業は、南米ボリビアにおいて、貧困のために十分
な治療が受けられない水頭症患者の手術治療に用いるバル
ブを提供するものです。
　ボリビアでは、当時子ども1000人のうち３人が水頭症を
発症していましたが、地域住民の認知度は低く多くの子供
たちが放置されていました。そこで、ポスターや看板を作
成して地域住民への水頭症の啓蒙活動を行い、条件に合っ
た患者の手術を行う病院に直接バルブを提供しました。
　この事業は2003年より東広島21ロータリークラブが取り
組んでおりましたが、2017年の「ロータリー財団設立100
周年」を記念して、当時の田原榮一地区ガバナー、伊賀訓
之地区ロータリー財団委員長が地区内のクラブに呼びかけ
て、多クラブ合同でグローバル補助金申請を行うこととな
りました。
　賛同して下さったクラブは以下のクラブです。
広島陵北RC	 柳井RC	 岩国中央RC	 広島西RC
三次RC	 広島安佐RC	 光RC	 福山RC	
徳山RC	 徳山東RC	 広島城南RC	 周南西RC	
徳山セントラルRC	 広島廿日市RC	 広島西南RC	 福山東RC	
福山南RC	 尾道RC	 因島RC	 西条RC

（順不同）

母子の健康月間に寄せて

土肥慎二郎東広島21ロータリークラブ
ロータリー財団委員長

2017年5月、東広島21RC財満会長が同意書を締結
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に一瞬に分けられて討議をし、その結果を代表者がRoomで
発表するという緊張する会議です。Zoomだという心配のあ
まり、私の心は氷のように固まっていました。この激励の
会を聴講して、アイスブレークして、ホットしました。
　そして１か月遅れの国際協議会は２月７日～ 15日に
バーチャルで開催されました。配布されたワークブックは
予習で真っ黒になりました。私の知らないことが多く、調
べるのに難渋しました。

　２月７日第１回本会議は国際協議会へようこそ！で始ま
り、８日私たちの旅路、第２回会議はみんなのためのロー
タリー、その後は参加者重視の体験を創出、ロータリーの
過去と未来、DEI、参加者の基盤を広げる、適応力、奉仕
のインパクト、持続的な変化を生み出す、ガバナーが直面
する現実的な課題と続き、15日の最終日は次年度の計画を
立てる等９日間の協議会が無事に終了しました。その夜は
34名のガバナーエレクト懇親会がZoomで開かれ、達成感
を味わい懇親会は盛り上がり、ガバナーエレクトの中には
大吟醸酒１升をパートナーと飲み干した豪傑もいて、34名
の絆は固まりました。その後、毎日LINEとメールのやり
取りで、情報交換は盛んになりました。PETSで放映した
ジョーンズ次年度	RI会長のビデオも他地区のガバナーエ
レクトが個人で作成し、配布してくださいました。
　１か月遅れために、PETSなどの全ての行事に影響が出
てきました。
　参加者34名のガバナーエレクトの中で最高齢の私には予
習復習とその後PETSに向けての準備とこの月信やロータ
リーの友への原稿など、地獄の２月でした。34名の同期の
ガバナーエレクトの力を借りてどうにか乗り越えることが
できました。
　いよいよ、７月から新年度が始まります。ガバナーとし
てできるだけの力を振り絞って頑張りますので、皆様もご
協力の程よろしくお願いいたします。今年中には新型コロ
ナウイルスが伝染病第５類に指定変えがなされ、インフル
エンザと同等になることを期待しております。
　IMAGINE	ROTARY ！大きな夢をいだき、「適応と改
革」をしよう。

　2020年１月から日本で発生した新型コロナウイルスは、
２月１日に指定伝染病に閣議決定され、2021年２月13日に
は感染症第２類に指定されました。10月末から感染が終結
しそうになり、11月15日には国際協議会渡米安全祈願祭を
広島東照宮に於いて諮問委員会主催で行っていただきまし
た。12月５日から７日には東京にてロータリー研究会
（GETS）が開催されました。シェカール・メータ会長を始
めRI役員が参加の予定でしたが、来日後２週間の隔離が決
まると、バーチャルでの参加となりました。この会議中に
オーランド国際会議の説明会と会議のリハーサルもあり、
また夜はRI会長歓迎晩餐会が盛大に行われました。国際協
議会を楽しみに飛行機やホテルの予約、ワクチン接種証明
書など全ての準備を終えていました。しかし年末からオミ
クロン株に変異したコロナは高い伝搬性を有し世界中に広
がり始め、2022年年明けには日本でも第６波が到来して、
国際協議会は急遽中止となりキャンセルに追われました。
　１月20日午後11時から2022-23年度ジェニファー・ジョー
ンズ次年度RI会長は、テーマ「IMAGINE	ROTARY」を
発表しました。
・世界にもたらせる変化
を想像して大きな夢を
描き、その実現のため
にロータリーの力とつ
ながりを生かそう。
・想像してください、私
たちがベストを尽くせ
る世界を。
・積極的な参加こそが会員の維持にとって重要であり、それ
を促すために、ロータリーには「適応と改革」が必要です。
・会員がロータリーに何を期待するかを尋ねた上で、果た
しがいのある責任を会員に与えることが必要です。
・ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシッ
プ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生
み出します。
　最後に「昨日のことをイマジン（想像）する人はいませ
ん。それは未来を描くことです」と30分間話されました。
その後ジョーンズ次年度RI会長を囲む会が深夜の２時頃ま
でありましたが、母国語で話されると日本語通訳がされず、
私の能力の限界を感じると共に睡魔が襲ってきました、、、
　１月29日にはRI研修リーダー主催によるアイスブレイク
ミーティングがあり、RI研修リーダー５名の方々による国
際協議会でのデモを懇切丁寧にしていただきました。若い
頃には毎年国際医学会に出席し、聞くだけでしたが、今回
の協議会は毎日２つのセッションがあり、まず20数名の
Roomに分けられて研修リーダーのもとで討議をし、その後
３～６名（外国の方が一緒のこともあります）のセッション

国際協議会に参加して
“IMAGINE ROTARY”

石川　良興国際ロータリー第2710地区
2021-22年度ガバナーエレクト
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2021-22年度　地区大会懇親会・
チャリティーゴルフ大会の開催について

曽里　　裕地区大会実行委員会　委員長
RI 2710地区　ガバナー　杉川　聡

RI会長代理歓迎晩餐会、そして翌日29日にはチャリティー
ゴルフ大会を開催すべく準備を進めております。ご多忙の
時節とは存じますが、皆様のご参加のほどよろしくお願い
申し上げます。
　尚、コロナ感染防止対策には万全を期してまいりますが、
状況により開催内容を変更させていただく場合もございま
すことをお含みおきいただきますようお願い申し上げます。

	 　奉仕プロジェクト委員会
	 　ロータリー財団委員会
	 　米山奨学委員会
	 　がん予防推進委員会
16：00	 RI会長代理講評　　　　RI会長代理	菅原裕典	様
16：20	 ガバナー謝辞・記念品贈呈
	 　　　　　　　　　　　　ガバナー	 杉川　聡
	 閉会の辞　　地区大会実行副委員長	 徳納武使
16：30	 閉会　点鐘　　　　　　　ガバナー	 杉川　聡
	 休　憩
17：00	 RI会長代理歓迎晩晩餐会
18：30	 終了

　昨年10月の地区大会本会議では多大なるご協力を賜り誠
にありがとうございました。地区大会実行委員会で試行錯
誤の末、リモート開催という形で実施に至りましたが、皆
様に直接お会いすることができず、何か物足らなさを感じ
ずにはいられない本会議となってしまいました。
　そこで本会議でもお伝えしました通り、本年５月28日に
RI会長代理　菅原裕典様をお迎えし、会長幹事会並びに

【2021-22年度地区大会 会長幹事会プログラム】
12：30	 受　付
13：30	 会長幹事会開会
	 点鐘　　　　　　　　　　ガバナー	 杉川　聡
	 国家「君が代」斉唱	
	 ロータリーソング「奉仕の理想」
	 開会宣言　　　地区大会実行委員長	 曽里　裕
13：50	 来賓紹介・ガバナー挨拶　ガバナー	 杉川　聡
14：00	 基調講演　　　　　　　RI会長代理	菅原裕典	様
14：45	 休　憩
15：00	 地区委員会報告
	 　公共イメージ委員会
	 　会員増強委員会

【開催日時】

期　日 行　　　事 会　　　場 登録料

5月28日 本会議（会長幹事会）	 13：30 ～
ＲＩ会長代理歓迎晩餐会	17：00 ～

ANAクラウンプラザホテル広島
広島市中区中町7-20　TEL	082-241-111 会　費　8,000円

５月29日 チャリティーゴルフ大会 広島カンツリー倶楽部八本松コース
広島県東広島市八本松町原11083-1　TEL	082-429-0511 参加費　5,000円
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■ グループ９　クラブ紹介表
クラブ 会長 幹事 会長スローガン

❶ 広島空港 熊谷祐司 森﨑正治 「耐えよう！そして変化しよう！」

❷ 因島 田頭孝通 幡地康永 「奉仕をつうじて　地域と交流」～奉仕は楽しい事の積重ねから～

❸ 三原 藤原聖士 赤利俊彦 「明るく楽しいロータリークラブ」

❹ 尾道 山本　修 瀬尾暁史 「明るく楽しいロータリークラブ」

❺ 尾道東 山田力正 入船清司 「50 周年に向けて」～クラブのためになるかどうか～

❻ 竹原 福本博之 宮本和彦 「ロータリー精神を共有し、みんなのために、未来のために共に奉仕する
仲間づくりをしよう」

グループ別
クラブ紹介

　国際ロータリー第2710地区2021-2022年度のグループ９ガバナー補佐の委嘱を受けました、竹原

ロータリークラブ所属の中川でございます。

　コロナ禍によりグループ９各クラブの皆様には日程変更が度々となり、大変なご迷惑をお掛けし

申し訳ございませんでした。しかし、各クラブの皆様の御協力により、７月から11月までの間にグ

ループ９の６クラブへのガバナー補佐プレ公式訪問、ガバナー公式訪問をさせていただくことが出

来、心より感謝すると同時にそれぞれのクラブメンバーの方々と近しくお話が出来たことは嬉しく

安堵の気持ちでいっぱいでございます。

　杉川ガバナーの信条に近づけるよう、各クラブメンバー一人ひとりが理解を深め、ロータリーが

楽しく活発に集えるよう、前向きに考えられて活動されているのが良く解りました。今後共それぞ

れのクラブが楽しくみんなの人生が豊かになるよう奉仕し、皆様のお力添えを頂き頑張ろうと思い

ます。

　杉川ガバナー様はじめグループ９内６クラブの会員の皆様本当にありがとうございました。

グループ９

挨拶並びにグループ事業紹介
国際ロータリー第2710地区
2021-22年度ガバナー補佐（竹原RC）

中川　康子

❶広島空港RC

❷因島RC

❹尾道RC
❺尾道東RC❸三原RC

❻竹原RC
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新会員紹介

国際ロータリー第2710地区 2021-22年度会員増減・出席率（2022年２月度）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

1

長門 72.31 17 17 3 0 0
下関 72.28 45 47 1 2 0

下関中央 72.18 37 39 7 2 0
下関東 62.95 66 62 3 1 5
下関北 91.80 43 47 3 7 3
下関西 74.51 31 31 0 0 0
計 74.34 239 243 17 12 8

2

萩 99.05 50 50 1 1 1
萩東 74.48 25 23 0 0 2
美祢 61.93 21 22 1 1 0

小野田 81.52 36 35 2 1 2
宇部 84.46 45 45 2 1 1

宇部東 68.75 9 9 1 0 0
宇部西 76.71 46 47 3 1 0
計 78.13 232 231 10 5 6

3

防府 89.99 55 56 1 4 3
防府北 85.78 21 22 3 2 1
防府南 76.30 41 42 7 2 1
山口 90.45 41 46 4 5 0

山口県央 71.96 24 24 1 1 1
山口南 95.72 43 42 5 0 1
計 85.03 225 232 21 14 7

4

光 76.49 40 40 0 2 2
周南西 67.04 56 56 6 4 4
徳山 75.00 39 42 1 6 3

徳山セントラル 65.68 24 23 1 0 1
徳山東 75.00 43 45 0 3 1
計 71.84 202 206 8 15 11

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

5

岩国 62.61 62 64 0 3 1
岩国中央 67.34 38 38 4 0 0
岩国西 77.65 62 62 5 0 0
柳井 75.00 24 25 1 3 2

柳井西 73.40 22 22 4 2 2
計 71.20 208 211 14 8 5

6

広島 87.50 113 124 2 14 3
広島安芸 100.00 42 42 3 0 0
広島安佐 76.86 20 19 1 1 2
広島東 100.00 110 119 9 12 3
広島北 100.00 101 103 0 2 0

広島陵北 75.00 53 54 2 3 2
大竹 53.89 28 29 0 3 2

計 84.75 467 490 17 35 12

7

広島中央 100.00 70 69 5 1 2
広島廿日市 59.72 18 17 1 0 1
広島城南 100.00 40 40 2 1 1
広島南 100.00 87 88 0 5 4

広島東南 75.00 88 91 11 7 4
広島西南 98.53 71 70 3 1 2
広島西 100.00 87 87 3 1 1
計 90.46 461 462 25 16 15

8

江田島 76.83 18 17 0 0 1
東広島 67.78 25 25 2 1 1

東広島21 62.34 19 18 4 0 1
呉 67.49 66 69 1 6 3

呉東 68.28 33 33 1 0 0
呉南 85.32 55 56 1 1 0
西条 86.32 36 35 2 1 2

計 73.48 252 253 11 9 8

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 49.80 28 27 2 0 1
因島 60.62 15 15 1 0 0
三原 46.29 53 54 0 1 0
尾道 41.74 83 80 2 1 4

尾道東 77.14 50 50 7 1 1
竹原 46.32 16 15 3 0 1

計 53.65 245 241 15 3 7

10

府中 74.11 20 20 2 0 0
福山 96.25 80 79 0 3 4

福山東 79.64 45 45 3 0 0
福山丸之内 81.86 29 30 1 1 0

鞆の浦 83.91 20 20 0 0 0
福山REC2710※ 84.45 12 9 2 0 3

計 83.37 206 203 8 4 7

11

福山赤坂 83.11 50 51 4 2 1
福山北 87.13 36 35 2 0 1
福山南 83.16 56 53 1 1 4
福山西 93.05 34 34 2 1 1
松永 89.47 50 48 3 0 2

計 87.18 226 221 12 4 9

12

吉舎 60.17 14 13 0 0 1
三次 56.18 37 39 2 3 1

三次中央 53.67 33 36 6 4 1
庄原 62.40 31 28 4 0 3
東城 30.00 18 17 1 0 1

計 52.48 133 133 13 7 7
第2710地区計 75.58 3096 3126 171 132 102

※正式名称「福山ロータリー Eクラブ2710」
※ システムの都合上、平均出席率は暫定的な数字となっております。

森藤　清政
光

2022年1月17日
商業銀行

森永　晃仁
光

2022年1月17日
公認会計士

杉本　学
柳井

2022年3月1日
電気事業

玉木　ひろみ
広島西

2022年3月3日
機械販売

３月号クイズの答え
①２　 ②２　 ③３
多数のご応募ありがとうございました。

①  1920年東京RC　1922年大阪RC　1924年神戸RCと順番に創立しました
が４番目に創立されたクラブはどこでしょうか？

　　1．札幌 2．横浜 3．名古屋

②  これまでRI会長を務めた日本のロータリアンは何人でしょうか？
　　1．1人 2．2人 3．3人　

③  1989年の規定審議会で正式に認められて日本初の女性会員が入会したのは
どこでしょうか？

　　1．北海道清水RC 2．東京清水RC 3．大阪清水RC

第８回　ロータリー知識クイズ ロータリークイズ 応募方法
FAXによる応募のみ受け付けます（メールは不可）
FAX番号：（082）263-2323
宛 先：ガバナー月信編集委員会　ロータリークイズ係
　①クイズの答え　②名前　③所属クラブ　④一言クラブ自
慢（200字以内）をお書き添えください。
締 め切り：2022年４月20日（水）クイズ応募者の中から

抽選で10名様に景品をプレゼント！！
　 （当選者の発表は、景品の発送をもって代えさせてい

ただきます。）クイズの答えは４月号に掲載します。
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〒732-0822　広島市南区松原町1-5　ホテルグランヴィア広島6F
TEL：（082）506-0055　FAX：（082）263-2323　E-mail：info@ri2710.com　URL：http://ri2710.com/

国際ロータリー
第2710地区 事務局


